



UNIVERSIDAD  
DE MÁLAGA



**Jerónimo García Romero**  
**Director de la Escuela Profesional de Especialistas**  
**en Medicina de la Educación Física y el Deporte**

Realizó la Licenciatura en Medicina y Cirugía en el año 1990 en la Universidad de Cádiz y el Doctorado de la misma especialidad en el año 1996, en la Facultad de Medicina de la Universidad de Málaga. Médico Especialista en Medicina de la Educación Física y el Deporte desde 2002.

Es profesor de la UMA desde 1999. Profesor Titular de la Universidad de Málaga desde el año 2002 en el área de conocimiento de Educación Física y Deportiva.

Su docencia tiene lugar en la Escuela Profesional de Médicos Especialistas en Medicina de la Educación Física y el Deporte, así como en el Máster Oficial Investigación en Actividad Física y Deporte, ambos en la Universidad de Málaga.

Investigador en numerosos proyectos de investigación, sus trabajos científicos se centran en el estudio del rendimiento deportivo y la respuesta neuroendocrina al ejercicio extenuante, siendo autor de numerosas publicaciones en este campo.

Desde 1995 hasta 2001 trabajó como médico asistencial en las instalaciones deportivas de la Universidad de Málaga.

Desde marzo de 2010 es director de la Escuela Profesional de Médicos Especialistas en Medicina de la Educación Física y el Deporte de la Universidad de Málaga.